

Aoel

Demandons à Marie et à Joseph pour nous mêmes et pour ceux qui nous sont chers la vraie joie du cœur et l'amour le plus ardent pour le très doux Sauveur. Prions aussi pour la conversion de ceux qui oublient le Verbe incarné.

## Lettre de la Sacrée Congrégation de la Propagande

ROME, le 14 mars 1895.

Cette Sacrée Congrégation de la Propagande a appris combien les catholiques du Manitoba ont été gravement affectés parcertaines lois récemment votées par cette province au sujet de l'administration des écoles. Le fait est d'autant plus regrettable qu'il viole l'ordre des choses autrefois établi, grâce aux catholiques, dans cette région, par les pactes les plus solennels.